REMERCIEMENTS



Mets-moi tout contre moi, on ne parlera pas: on n'a plus besoin de rien se dire, on n'a besoin que d'être ensemble encore une fois et de laisser venir la nuit dans le contentement de la tâche accomplie.

C.-F. Ramuz

Jean-Marie STEINER

A la veille de ses 82 ans, Jean-Marie nous a quittés brusquement, nous laissant dans le désarroi et le chagrin.

Merci à vous tous qui avez croisé son chemin par votre présence et vos gestes d'amitié.

Un sourire, une main serrée, une larme partagée, une prière, une fleur, un message, un don ou tout simplement un regard, chacun de ces gestes nous a accompagnés et réconfortés.

Nous adressons un merci tout particulier au Dr Nicolas Anker, au personnel de l'Hôpital de Saignelégier ainsi qu'au Dr Kocher et au personnel des soins intensifs de l'Hôpital de Delémont.

Les Enfers, juin 2010

Son épouse, ses enfants, ses petits-enfants et famille

La messe de trentième sera célébrée en l'église de Montfaucon le samedi 19 iuin à 18 heures.